
Siracusa. Un cd con le prove
delle  "magagne",  Simona
Princiotta  sfida
l'amministrazione
Un  cd  conterrebbe  le  prove  di  azioni  poco  chiare  nelle
assegnazioni della gestione degli asili nido a Siracusa. È in
possesso di Simona Princiotta, la consigliera comunale che per
prima ha avanzato dubbi e sospetti sul servizio.
Cosa contengono questi dischi? “Audio in altissima fedelta’”,
ha  annunciato  in  Consiglio  comunale  la  Princiotta.
Intercettazioni  o  registrazioni  “clandestine”  (forse)  che
documenterebbero “le modalità di azione ed i perché che hanno
determinato le assegnazioni”.
Un  annuncio  che  arriva  nelle  ore  in  cui  si  dibatte
sull’istituzione di una commissione d’inchieta per gli asili
nido comunali. I numeri sono dalla parte della maggioranza e
quindi  le  possibilità  che  la  commissione  consiliare  venga
istituita sono poche.
Un  “no”  alla  sua  richiesta  di  indagine,  pertanto,  non
sorprenderebbe  la  Princiotta.  “Eppure  dovrebbe  essere
prioritario  per  i  consiglieri  accertare  oltre  che  la
legittimità  delle  procedure  anche  le  responsabilità  del
dirigente e dell’assessore”, ripete.
“Sapete perché non vogliono questa Commissione di inchiesta
comunale? Per evitare a tutti i costi che io depositi in sede
di commissione questo cd e che la gente possa ascoltarne i
contenuti”.
La Princiotta punta l’indice contro il sindaco, Garozzo. “Ma
lui dimentica che il servizio degli asili nido è un servizio
pubblico, che seppur in mano a qualche lobby politica nostrana
-denuncia ancora – incide comunque sulla qualità della vita
dei cittadini e dei dipendenti che ormai da tempo non riescono
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a svolgere il loro lavoro serenamente. Argomento questo, che
non  può  e  non  deve  essere  trattato  esclusivamente  nelle
segrete stanze di un qualsiasi partito politico”.
Per questo la battagliera consigliera comunale “sfida” ad un
dibattito pubblico il primo cittadino. “A lui la scelta del
giorno, del luogo e dell’ora”.

Siracusa.  Asili  nido,
l'assessore  Scorpo  replica:
"Sono solo perverse fantasie"
La richiesta di istituzione di una commissione d’inchiesta
sugli asili nido comunali continua a dividere. L’assessore
alle politiche sociali, Rosalba Scorpo, ha affrontato il tema
in  Consiglio  Comunale,  chiamata  in  causa  dal  dettagliato
intervento di Simona Princiotta.
“E la mia presenza in aula non fa altro che dimostrare quanto
sia importante per l’amministrazione informare adeguatamente
tutti  i  consiglieri,  e  anche  la  cittadinanza,  circa  la
legittimità delle procedure messe in atto dal Comune nella
gestione del servizio asili nido”, spiega pacatala Scorpo.
“Ritengo inutili i tentativi messi in atto dalla consigliera
per  continuare  ad  infangare  l’operato  di  tutta
l’amministrazione,  denigrando  il  ruolo  che  ho  l’onore  di
svolgere per la città e che sto portando avanti con la massima
trasparenza e serietà. Non mi sono mai sottratta al dovere di
confronto e rimando al mittente tali affermazioni perché non
ho bisogno di essere difesa da nessuno, visto che a differenza
di ciò che si vuole far intendere la mia azione amministrativa
si è sempre svolta in piena trasparenza e legalità con il
massimo impegno e grande dedizione. Sono invece convinta che
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proprio il mio modo di operare dia sicuramente fastidio a chi
invece è abituato a usare metodi obsoleti caratterizzati da
intimidazioni  e  strumentalizzazioni  politiche  per  andare
avanti e confondere la gente con queste nefandezze”.
Nel calderone della polemica anche le scelte politiche della
Scorop, entrata in giunta in quota Sel e poi passata al Pd,
sponda  renziana.  “Scelta  legata  all’esperienza  positiva
all’interno  della  giunta  Garozzo,  costituita  da  diversi
esponenti del Partito democratico con i quali in quest’ultimo
anno ho avuto il piacere di condividere un programma politico
da portare avanti”, spiega lapidaria l’assessore. “Io non sono
stata consegnata politicamente nelle mani di nessuno e voglio
sottolineare  che  ho  ottimi  rapporti  di  collaborazione  e
scambio politico sia con l’area Renziana che con l’area Dem”,
puntualizza poi.
“Voglio  ricordare  alla  consigliera  che  la  gara  per
l’aggiudicazione  dei  4  lotti  degli  asili  nido,  fortemente
voluta dall’attuale amministrazione dopo gli anni di proroghe
che  il  consigliere  Princiotta  da  assessore  votava  nelle
precedenti sindacature, è stata espletata dall’ufficio gare e
contratti con l’ausilio di due componenti esterni nominati
dall’Urega; gli attuali gestori hanno quindi vinto una gara
sulla base delle loro singole e separate offerte, ciascuna
completa di soluzione tecnica ed economica. Le ditte inoltre
si  sono  impegnate  ad  osservare,  per  tutta  la  durata  del
contratto, gli obblighi e gli impegni assunti in sede di gara
per quanto concerne i contenuti del progetto educativo da essi
presentato. E nessun voucher è mai stato erogato da questa
amministrazione, ma si è proceduto all’acquisto di posti in
strutture private come previsto dalle azioni del PAC”.
Ma la battagliera Princiotta ha anche parlato di incontri
fuori dagli uffici tra il sindaco Garozzo e l’assessore Scorpo
per  discutere  –  nella  sua  ricostruzione  –  del  bando.
“Francamente  non  ricordo”,  confida  la  responsabile  delle
politiche sociali. “Ma sostenere che discutere di questioni
legate all’amministrazione al di fuori degli ambienti comunali
possa essere reato vuol dire non capire che qui si lavora



costantemente.  Non  abbiamo  tempo  per  le  sue  perverse
fantasie”.

Siracusa. La Regione apre la
borsa,  arrivano  2.5  mln:
Scrofani: "ossigeno"
In arrivo 2,5 milioni di euro per le casse comunali. Tira un
sospiro  di  sollievo  l’assessore  al  bilancio,  Gianluca
Scrofani.  “E’  stato  firmato  il  decreto  di  accreditamento
dell’ultima tranche dei trasferimenti regionali per il 2015.
Arrivano  2.5  milioni  di  euro  che  sono  una  grossa  boccata
d’ossigeno per l’economia del Comune”, dice di ritorno da
Palermo  dove  ha  seguito  l’ultimo  passaggio  dell’iter  di
trasferimento dei fondi da parte dell’assessorato agli Enti
Locali.
“In un momento di grande difficoltà nel reperire risorse,
l’accreditamento di queste somme se da un lato ci permette di
svolgere in maniera più serena la nostra attività, dall’altro
conferma le grandi difficoltà gestionali degli Enti locali a
causa dei ritardi dei trasferimenti non solo regionali ma
anche statali”.

Siracusa.  Lungomare  di

https://www.siracusaoggi.it/siracusa-la-regione-apre-la-borsa-arrivano-2-5-mln-scrofani-ossigeno/
https://www.siracusaoggi.it/siracusa-la-regione-apre-la-borsa-arrivano-2-5-mln-scrofani-ossigeno/
https://www.siracusaoggi.it/siracusa-la-regione-apre-la-borsa-arrivano-2-5-mln-scrofani-ossigeno/
https://www.siracusaoggi.it/siracusa-lungomare-di-levante-stanno-cedendo-le-ringhiere-sul-mare/


Levante,  stanno  cedendo  le
ringhiere sul mare
Al  lungomare  di  Levante,  in  Ortigia,  le  ringhiere  della
passeggiata  sul  mare  sono  a  rischio  crollo.  Corrose
profondamente  dalla  ruggine,  distaccate  in  più  punti,
rappresentano un potenziale pericolo per quanti passeggiano
lungo la caratteristica area del centro storico siracusano,
con  affaccio  sul  mare.  A  segnalare  il  rischio,  il  nastro
bianco  e  rosso  con  cui  viene  parzialmente  interdetto
l’appoggio e una passeggiata troppo a ridosso. L’assessore al
Centro Storico, Francesco Italia assicura l’impegno da parte
del  Comune  per  risolvere  il  problema  nel  minor  tempo
possibile.  “Occorre  reperire  i  fondi  necessari-  spiega  il
vicesindaco- Si tratta di somme consistenti, da individuare
tra  le  pieghe  del  Bilancio  o,  meglio  ancora,  accedendo  a
finanziamenti”.

Augusta. Castello Svevo, on.
Vinciullo:  "intervenire
subito  da  Palermo,  rischio
crollo"
Intervenendo  in  aula  all’Assemblea  Regionale  Sicilia,
l’onorevole Enzo Vinciullo ha sollecitato l’assessore dei Beni
Culturali ad intervenire con urgenza sul Castello Svevo di
Augusta.  “Bisogna  porre  in  essere  tutti  gli  interventi
necessari  per  impedire  che  il  Castello  possa  crollare,
appesantito dai suoi anni e dalla inerzia e ingenerosità degli
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uomini”, ha detto il deputato regionale.
Nelle  settimane  scorse  è  intervenuta  anche  la  Procura  di
Siracusa  che  ha  chiamato  in  causa,  tra  gli  altri,  il
governatore  Crocetta.  Indagine  aperta.
Vinciullo ha voluto ricordare la vicenda legata al mancato
intervento  dello  Stato,  in  quanto  il  progetto  superava
ampiamente la soglia massima consentita dalla legge ed ha
invitato la Sovrintendenza a spacchettare in due il progetto
originario di 10 milioni di euro.
“Si stanzino con urgenza le somme già previste nei bilanci per
i lavori di messa in sicurezza del Castello Svevo di Augusta”,
la conclusione dell’intervento di Vinciullo.

Siracusa.  La  bellezza  di
Ortigia in un timelapse di 4
minuti con DigitStudio
Quattro minuti possono essere sufficienti per raccontare la
grande bellezza di Ortigia? L’esperimento lo ha tentato uno
studio di Leonforte, DigitStudio. Alcuni dei suoi componenti,
in visita a Siracusa, ammaliati come tutti dal centro storico,
hanno voluto trasmetterne il fascino come lo hanno raccolto
loro,  da  visitatori.  Con  l’aiuto  di  una  telecamera.  E  di
quello che viene tecnicamente chiamato timelapse.
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Versalis  e  il  suo  futuro:
"non  ancora  chiuso  con  Sk
Capital ma Eni cerca partner"
Le Commissioni Attività produttive riunite di Camera e Senato
hanno  ascoltato  oggi  in  audizione  Claudio  Descalzi,
l’amministratore delegato di Eni. Ha risposto alle domande
sulla  situazione  di  Versalis  e  sulla  vendita  al  fondo
statunitense  SK  Capital.
“Ha spiegato che la trattativa non è ancora chiusa e che il
negoziato  dovrebbe  durare  ancora  un  mese”,  racconta  Sofia
Amoddio.  “Abbiamo  fortemente  ribadito  –  prosegue  –  le
preoccupazioni dei lavoratori e dei sindacati sul fondo SK
Capital  e  l’Ad  di  Eni  ha  dichiarato  che  senza  le  giuste
garanzie finanziarie nessun accordo verrà siglato con il fondo
straniero”.
Descalzi ha ribadito che si è tenuta una gara pubblica, che
nessun fondo italiano ha partecipato e che SK Capital ha fatto
l’offerta migliore dopo avere accettato i paletti imposti da
Eni sul piano industriale e occupazionale. “Il manager ha
specificato che nell’ipotesi in cui non si dovesse chiudere
l’accordo, Eni sarà comunque costretta a cercare un altro
partner finanziario perché non si trova nelle condizioni di
investire  1,5  miliardi  di  euro.  Da  parte  mia  –  conclude
Amoddio – fino a quando i termini dell’affare non saranno
definitivi e chiari, manterrò le preoccupazioni per il futuro
della chimica e dei suoi lavoratori”.
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Siracusa.  Investire  in
innovazione, incentivi per le
aziende:  incontro  in
Confindustria
Si è tenuto oggi a Siracusa l’incontro organizzato da Piccola
Industria di Sicindustria, Piccola Industria Confindustria e
Intesa  Sanpaolo.  Alle  imprese  del  territorio  sono  state
illustrate le recenti opportunità offerte a chi investe in
innovazione.  L’Investment  Compact  ha  introdotto  la  figura
della “Piccola e Media Impresa innovativa”, con l’obiettivo di
rafforzare la competitività del tessuto produttivo nazionale e
promuovere  un  più  capillare  trasferimento  di  conoscenza  e
d’innovazione  in  tutti  i  settori  economici.  Alle  PMI
innovative sono state infatti estese alcune delle agevolazioni
e  semplificazioni  già  previste  per  le  startup  innovative,
prevedendone  il  riconoscimento  in  una  sezione  ad  hoc  del
Registro delle Imprese.
L’incontro fa parte del roadshow “Puntiamo sulle imprese. Per
una ripresa oltre le aspettative”, avviato nel 2015 e rientra
nell’ambito di una serie di iniziative e strumenti a sostegno
del rafforzamento delle imprese previsti dall’addendum siglato
tra  Piccola  Industria  Confindustria  e  Intesa  Sanpaolo,  a
integrazione  dell’accordo  “Una  Crescita  Possibile”
recentemente  prorogato  fino  al  prossimo  settembre.
Il  ciclo  di  incontri  coinvolge  anche  il  Ministero
dell’Economia e delle Finanze e il Ministero dello Sviluppo
Economico, presenti anche oggi a Siracusa per illustrare agli
imprenditori  i  contenuti  dell’Investment  Compact  e  le
politiche di incentivazione a supporto delle PMI. Il roadshow
proseguirà  nel  corso  del  2016  e  terminerà  con  l’incontro
nazionale  dedicato  alle  PMI  che  hanno  raccolto  la  sfida
trasformandosi in “innovative”. Al momento, le PMI iscritte
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nell’apposita sezione del Registro delle Imprese sono 145.
I lavori della tappa odierna – che succede a quelle di Napoli,
Bergamo, Firenze, Vicenza, Ancona, Forlì, Bari, Ivrea e Genova
– sono stati moderati da Giorgio Cappello, Presidente Piccola
Industria  di  Sicindustria  e  sono  stati  aperti  da  Rosario
Amarù, Vice Presidente Piccola Industria Confindustria.
Sul tema “Le PMI innovative e il loro potenziale di sviluppo”
sono intervenuti Alberto Baban, Presidente Piccola Industria
Confindustria,  Francesco  Guido,  Direttore  Regionale  Sud  di
Intesa  Sanpaolo,  Stefano  Firpo,  Direttore  Generale  per  la
Politica Industriale, la Competitività e le PMI del Ministero
dello Sviluppo Economico, Alessandro Aresu, della Segreteria
Tecnica del Ministero Economia e Finanze. Si è poi svolta una
tavola rotonda dal titolo “Sei una PMI innovativa? Opportunità
e  vantaggi”,  alla  quale  hanno  partecipato  Amelia  Loreto,
Consigliere  Delegato  Gruppo  Cielle  Imballaggi,  Daniela
Patuzzi, Incentivi e Innovazione Invitalia, Giuseppe Pitari,
CEO  Vera  Salus  Ricerca,  Gaetano  Tranchina,  CEO  ISNOW,
Gianluigi Venturini, Direttore Commerciale Imprese Direzione
Regionale Sud di Intesa Sanpaolo.

Siracusa.  Pista  ciclabile,
zona  Tonnara:  Cavarra,
"inciviltà sovrana"
Il consigliere di Akradina, Luigi Cavarra, segnala lo stato di
degrado  della  pista  ciclabile,  nei  varchi  zona.”Colpa  dei
comportamenti  e  dello  scarso  senso  civico  di  alcuni”,
argomenta  Cavarra  che  chiede  più  controlli  e  una  celere
bonifica dell’area.
I lavori di restauro e sistemazione museale della Tonnara di
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Santa Panagia, intanto, sono fermi dopo proclami e una prima
fase di cantiere.

Siracusa.  Divieto  sosta  in
via  Costanza  Bruno,  senso
unico  alternato  in  via
D'Acquisto
Divieto di sosta ambo i lati in via Costanza Bruno dalle 19:00
del 7 aprile alle 05:00 del mattino seguente. Di notte verrà
realizzata la segnaletica orizzontale sul manto di asfalto
rinnovato ad inizio anno. Segnaletica orizzontale e verticale
nuova anche in via Monte Renna.
In via Salvo D’Acquisto, invece, istituito il senso unico
alternato da largo della Fiera e per una lunghezza di circa 50
metri con limite massimo di velocità di 30 Km/h. La strada è
interessata da un grave dissesto.
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